

# NACIONES UNIDAS



## ASAMBLEA GENERAL



## CONSEJO DE SEGURIDAD

Distr.  
GENERAL

A/34/291  
S/13367

31 mayo 1979  
ESPAÑOL

ORIGINAL: FRANCES

ASAMBLEA GENERAL  
Trigésimo cuarto período de sesiones  
Tema 46 de la lista preliminar\*  
APLICACION DE LA DECLARACION SOBRE EL  
FORTALECIMIENTO DE LA SEGURIDAD  
INTERNACIONAL

CONSEJO DE SEGURIDAD  
Trigésimo cuarto año

Carta de fecha 31 de mayo de 1979 dirigida al Secretario General por  
el Encargado de Negocios interino de la Misión Permanente de Kampuchea  
Democrática ante las Naciones Unidas

Tengo el honor de adjuntar a la presente, para su información, un editorial de La Voz de Kampuchea Democrática titulado "Vergonzosa derrota de la camarilla de los agresores vietnamitas en el movimiento no alineado".

Le agradecería que tuviera a bien hacer distribuir este texto como documento oficial de la Asamblea General, en relación con el tema 46 de la lista preliminar, y como documento del Consejo de Seguridad.

(Firmado) CHAN Youran  
Representante Permanente interino  
de Kampuchea Democrática

\* A/34/50.

ANEXO

Editorial de "La Voz de Kampuchea Democrática" titulado  
"Veronzosa derrota de la camarilla de los agresores  
vietnamitas en el movimiento no alineado"

Viet Nam se considera descaradamente a sí mismo el país no alineado más progresista. No obstante, ha enviado tropas compuestas de más de 100.000 hombres para agredir e invadir a Kampuchea, que es miembro del movimiento no alineado, despreciando y pisoteando de la forma más arrogante los principios fundamentales de dicho movimiento. Todo el mundo, y en particular los países no alineados, se ha opuesto vigorosamente a Viet Nam y lo ha condenado enérgicamente por esta agresión.

Concretamente, en dos sesiones del Consejo de Seguridad celebradas en enero y marzo pasados, los países no alineados, de común acuerdo con los demás países miembros del Consejo de Seguridad, condenaron enérgicamente la agresión vietnamita y exigieron la retirada total, inmediata e incondicional de Kampuchea de las tropas agresoras vietnamitas. Ante la condena de todos los países no alineados y de todos los países amantes de la paz y de la justicia del mundo, la camarilla de los invasores vietnamitas al principio negó su agresión y su invasión de Kampuchea, alegando una supuesta rebelión interna. Más tarde, cuando no pudo continuar ocultando su invasión y su agresión a Kampuchea, la camarilla de los invasores vietnamitas llevó a cabo las maniobras más viles para legitimar su invasión con miras a proceder a una ocupación permanente del territorio de Kampuchea. Paralelamente, Viet Nam y sus amos soviéticos emprendieron múltiples actividades solapadas y manifiestas, así como maniobras de corrupción y engaño, y ejercieron presión sobre diversos países, en particular sobre los países no alineados, para que reconocieran a los lacayos vietnamitas de Phnom Penh. Sin embargo, el mundo se opuso enérgicamente a sus maniobras perniciosas y a sus actividades criminales, enmascarándolas y denunciándolas. Así, Viet Nam ha sufrido derrotas ignominiosas una tras otra. No obstante, la camarilla de los agresores vietnamitas no se avergüenza de ello, sino que desprecia a la opinión internacional que la ha condenado y sigue condenándola enérgicamente en todos los ámbitos.

En los últimos tiempos, dicha camarilla ha intensificado a la vez sus actividades militares en el frente de agresión de Kampuchea, su propaganda en la palestra internacional y sus actividades diplomáticas para engañar a la opinión mundial, en particular a la de los países no alineados. Pretende hacer creer que sus lacayos de Phnom Penh son los "representantes auténticos" del pueblo de Kampuchea e introducirlos en el movimiento no alineado con objeto de tener allí más partidarios para dividir y minar dicho movimiento.

En la reunión del Buró de Coordinación del movimiento no alineado que se celebró el 8 de marzo pasado en la Sede de las Naciones Unidas, la camarilla de los agresores vietnamitas presentó, con toda desvergüenza, el problema del reconocimiento del régimen de Phnom Penh, títere de los vietnamitas, por el Buró de

Coordinación, y el de la participación de ese régimen en la reunión ministerial del movimiento no alineado que ha de celebrarse próximamente en Colombo (Sri Lanka). No obstante, la casi totalidad de los miembros del Buró de Coordinación, de los Países no Alineados, así como de los miembros del movimiento, se opusieron vigorosamente a esa solicitud de Viet Nam. Ciertamente, continúan considerando al Gobierno de Kampuchea Democrática como el único representante legal y legítimo del pueblo de Kampuchea y como miembro de pleno derecho del movimiento no alineado. Por ello, el Buró de Coordinación del movimiento ha decidido invitar al representante del Gobierno de Kampuchea Democrática a participar en la reunión ministerial del movimiento no alineado en Colombo, y se ha negado a reconocer el régimen títere de los vietnamitas de Phnom Penh.

Esta es una nueva derrota vergonzosa de la camarilla de los agresores vietnamitas en la palestra internacional, y una victoria esplendorosa para el pueblo de Kampuchea que está luchando por la causa de la independencia, de la paz y de la no alineación, así como para todos los países amantes de la paz y de la justicia del mundo.

El pueblo de Kampuchea considera que esta última decisión de nuestro movimiento no alineado es un acto de justicia y la expresión de la solidaridad con el pueblo de Kampuchea, víctima del expansionismo y la agresión de Viet Nam, que cuenta con el apoyo total de los expansionistas soviéticos. Asimismo, considera que esta decisión constituye una manifestación de aliento y de apoyo del movimiento no alineado a la lucha valerosa de Kampuchea contra la agresión vietnamita, en defensa de su independencia, su soberanía y su dignidad nacionales, y para preservar y defender su invariable posición de no alineación.

El pueblo de Kampuchea aprovecha esta ocasión para expresar su agradecimiento más profundo a todos los países no alineados que han apoyado a Kampuchea Democrática.

